

Se reunirá la "Juv. Ortodoxa" respondiendo a la petición hecha

NOTICIAS POLITICAS

Por ANGEL PUBILLONES

EN carácter de presidente de la Juventud Ortodoxa, por sustitución reglamentaria, el señor Joaquín Salomón, ha dado una nota en la prensa, en que expone que se reunirá dicho organismo colateral del P. P. C., respondiendo al pedimento hecho por el destacado líder del referido sector Max Lesnik.

He aquí su anuncio:

"Atendiendo a la solicitud del compañero Max Lesnik, en mi condición de Presidente p. s. r., he convocado al ejecutivo nacional de la Juventud Ortodoxa, para una reunión extraordinaria que habrá de efectuarse, en esta capital domingo próximo a las nueve de la mañana.

Es necesario que nuestro organismo defina su línea de conducta y resuelva con claridad su actitud ante la situación de crisis política que vive la nación. La Juventud Ortodoxa debe ser un instrumento de combate y tiene que asumir a plena responsabilidad el rol de vanguardia efectiva del partido y del pueblo cubano.

Hay que analizar los planes electoreros del gobierno mediante los cuales no se pretende otra cosa que dividir a la oposición y ganar más tiempo para continuar tranquilamente disfrutando del poder conquistado mediante el golpe del 10 de marzo.

A esta reunión asistirán todos los miembros del Ejecutivo Nacio-

nal de la Juventud Ortodoxa, tanto los residentes en la capital como los compañeros representativos del interior de la República".